

Autoridades de la Asamblea del Sistema de Educación Superior



René Ramírez Gallegos, presidente del Consejo de Educación Superior (CES), informó oficialmente, este sábado 25 de abril de 2015, que el pasado 17 de abril se eligió a las autoridades que conforman el Directorio Ejecutivo de la Asamblea del Sistema de Educación Superior.

Este proceso conducido por el Consejo Nacional Electoral (CNE), culminó con la elección del ingeniero Sergio Flores, rector de la ESPOL, como Presidente de la Asamblea; y, Carlos Cordero, rector de la UDA (Universidad del Azuay), como Vicepresidente.

Según explicó Ramírez, el Director Ejecutivo de la Asamblea del Sistema de Educación Superior estará integrado por 6 representantes de universidades y escuelas politécnicas públicas; 2 representantes de universidades y escuelas politécnicas particulares; Y, 2 representantes de institutos superiores técnicos y tecnológicos, pedagógicos, de artes y conservatorios.

Autoridades de la Asamblea del Sistema de Educación Superior

Presidente: Sergio Flores (Escuela Politécnica del Litoral)

Vicepresidente: Carlos Cordero (Universidad del Azuay)

Representantes de universidades y escuelas politécnicas públicas

- . María Angélica Barba (Universidad Nacional de Chimborazo)
- . Jaime Calderón (Escuela Politécnica Nacional)
- . Fabián Carrasco (Universidad de Cuenca)
- . Rafael Falconí (Universidad Técnica de Babahoyo)
- . Galo Naranjo (Universidad Técnica de Ambato)
- . Fernando Sempértegui (Universidad Central del Ecuador)

Representantes de universidades y escuelas politécnicas particulares

- . Corona Gómez (Universidad Regional Autónoma de los Andes)
- . Mauro Toscanini (Universidad Católica de Santiago de Guayaquil)

Representantes de institutos superiores técnicos, tecnológicos, pedagógicos, de artes y conservatorios

. Ricardo Álvarez Lagos (Instituto Técnico Libertad)

. Germán Serrano (Instituto Benito Juárez)

El Directorio Ejecutivo tendrá como función principal establecer un diálogo fluido y permanente con el Consejo de Educación Superior y ser el portavoz de las resoluciones tomadas por la Asamblea ante este Consejo de Estado.

Finalmente, René Ramírez, Presidente del Consejo de Educación Superior, felicitó y auguró éxitos a quienes conforman la Asamblea del Sistema de Educación Superior y su D